
 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 5 POR UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA Y 
FUTURO  

 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día doce de junio de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una  hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. José Carlos Ojeda Servín – 
Director de Evaluación y Desempeño y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 5, 
Lic. Alejandro Angulo Carrera – Director del Instituto de Ecología y Cambio Climático, Mtro. 
Humberto Ortiz Guevara-Director Administrativo de Servicios Públicos, Lic. Missael Adhir Quiroz 
Magaña-Secretario Técnico, Arq. Olga Loza Arteaga – Secretaria Técnica, Arq. José Gustavo Botello 
Montes-Director General del Instituto de Planeación, Lic. Héctor de la Peña Juárez-Jefe de la Oficina 
de Presidencia e Integrantes Ciudadanos del Consejo Eje 5 por una mejor calidad de vida y futuro, 
Ing. Petrouchka Escoto Robles-Consejera ciudadana, Lic. Samantha Berenice Cacho Paredes-
Asistente de Rectoría de la UVM, Mtro. Roberto Méndez López-Rector Universidad Marista, Arq. 
Aldo Norman Alfaro Lara-Presidente del Colegio de Arquitectos de Qro., Ing. Román Tzintzun 
Flores-Presidente del Colegio de Ingenieros Civiles del Edo de Qro., y la Lic. Marcia Merino Silva – 
Secretaria Técnica. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en 
tiempo y forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 

 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 1ra Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y comenta que el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa- Coordinador 

de Gabinete tuvo una reunión con el Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero es por ello que 

él es quien llevará acabo la sesión. 
 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño y el Lic. Sergio 

Manzanilla Cuevas- Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la 

presentación de los programas presupuestarios del eje 5 (P.P.) que es P.P. 9 Municipio planeado, 

ordenado y funcional con un avance del 69.31% y el P.P. 10 infraestructura y movilidad urbana 

con un avance del 74.59% 

 



 

 

 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

comenta lo siguiente con respecto a las siguientes líneas de acción. 
 

La línea de acción 10.7 está en rojo, porque se está haciendo una actualización en la plataforma 

de registro, se le dio mantenimiento en este 1er trimestre, entonces los avances se verán 

reflejados en el siguiente trimestre. 
 

Y la línea de acción 10.8 está en amarillo, porque en este 1er trimestre se están registrando en la 

plataforma y además le están realizando una actualización, es por ello que los avances se verán 

reflejados en el siguiente trimestre. 
 

También comenta que se muestran las ligas donde están todas las evaluaciones completas y se 

pueden consultar en la página del Municipio de Qro., así como todas fichas y los códigos QR. 
 

 Integrante consejero ciudadano, comenta que hay una gran cantidad de árboles en todo Qro., 

que se están muriendo y desea saber si existe algún programa de mantenimiento para los 

árboles ya existentes, a lo cual el Mtro. Humberto Ortiz Guevara-Director Administrativo de 

Servicios Públicos comenta que sí existen programas de poda y de riego.  
 

 Integrante consejero ciudadano, comenta que anteriormente se había agendado para ver la 

posibilidad de tener una recuperación de la zona del parque que se tiene en la colonia Loma 

Dorada según calendario estaba agendado para agosto o septiembre. el Mtro. Humberto Ortiz 

Guevara-Director Administrativo de Servicios Públicos, comenta que sí se tiene programado. 
 
 

 Finalmente el Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño, agradece el 

apoyo y tiempo que dedican para participar en este ejercicio que es muy importante para la 

administración pública municipal ya que el Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero ha 

puesto énfasis en que se lleve a cabo porque es la forma en que se le muestra a la ciudadanía los 

resultados del Plan Municipal de Desarrollo y se pone a sus órdenes para cualquier duda o 

comentario que se tenga. 

 

 



 

 

 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta, del día doce de junio del año dos mil veinticuatro 

se declara finalizada esta sesión.  


